
 

救急車の適正利用について 
 

・救急車の適正利用についてお願いします。 

救急車は、体が「とてもしんどい」「ものすごく痛い」など普段と全く違う症

状や痛みが起きたら、ためらわず 119番通報して呼んで下さい。 

しかしながら、現在、急を要しない軽症の方の救急車利用が、救急出動件数の

増加の要因となっています。 

これによって、生命の危険のある人、病人を待たせてしまうような事態の発生

を心配しています。 

また、現場に出動した救急隊がドクターに連絡し、「明らかに軽症である」と

ドクターが判断した場合は、本人や家族に容体を説明し、家族の車やタクシーな

どでの受診をお願いしています。 

市民のみなさまのご理解とご協力をお願いします。 

 

 

            

救急車の適正利用を

お願いします！！ 


